

ES ASISTENTE SOCIAL

Patricio Berríos Espejo asume la seremi de Deportes en la Región de Coquimbo

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Ayer asumió como secretario regional ministerial del Deporte en la Región de Coquimbo, Patricio Berríos Espejo, quien reemplazó en esa función a Fernando Medina Vergara.

Fue a través del Ministerio de Deporte y de la delegación presidencial regional de Coquimbo, que se dio a conocer la renuncia de Fernando Medina, a quien agradecieron el profesionalismo y compromiso entregado durante el periodo en que se desempeñó en el cargo.

Tras asumir, Patricio Berríos (49 años), asistente social y candidato al magíster en Dirección y Gestión Pública de la Universidad Central de Chile, comentó a Diario El Día que asume el cargo con mucho orgullo y que se entregará al ciento por ciento para desarrollar las políticas del gobierno, al que le imprimirá su impronta social y de conocimiento territorial para el fomento y cultivo de las actividades deportivas.

"Al final dicen que toda siembra genera una cosecha", comentó en el primer acercamiento con nuestro medio de comunicación, en atención a los años que lleva desempeñándose en organizaciones deportivas y laborales. "Llevo muchos años de dirigente, trabajando en lo público y ahora que llego esta posibilidad de asumir es para prolongar y extender el pedido del Presidente Gabriel Boric de hacernos cargo de lo territorial, de las demandas de la gente, de generar una mejor calidad de vida para todas las personas", afirmó.

Para Berríos, su experiencia y estudios "se convierten en un aliciente para ocupar el cargo dentro de los cambios propios que hacen los gobiernos para darle un nuevo aire a la conducción de la seremi, más con el conocimiento que tengo de los territorios", puntualizó.

Según relata, hace más de 20 años, partió en el mundo deportivo siendo presidente del Club Deportivo Pingüinos, un club histórico que tiene historia en La Serena, así como en Tierras Blancas. "Armé una academia llamada San Miguel y empecé a estar ligado con organizaciones deportivas. Hace 16 años ingresé al municipio de Coquimbo donde me correspondió trabajar mano a mano en el tema comunitario con diversas organizaciones y personas del ámbito deportivo", explica.

En Tierras Blancas estuvo en dos periodos a cargo del gimnasio municipal, lugar que ha permitido el fomento y desarrollo de múltiples disciplinas, en donde "se cumplió un excelente trabajo, con gran compromiso social



El nuevo secretario regional ministerial de Deportes de la Región de Coquimbo, Patricio Berríos Espejo, reemplazó en esa función a Fernando Medina Vergara.

“No hay nada más lindo que un club deportivo en un barrio, en una población, en un lugar apartado, un lugar rural, que una a la comunidad y de donde nacen las actividades sociales”

PATRICIO BERRÍOS
 SEREMI DE DEPORTES

de los habitantes, pues se convirtió en un recinto habilitado para cobijar distintas disciplinas y organizaciones sociales", agrega.

En cuanto a su llegada a la secretaría regional, Berríos comenta que se dio en un "tiempo prudente, tampoco de mucha data. Lo habíamos conversado dentro de los tiempos que tiene el gobierno para generar sus nuevas autoridades en este segundo tiempo. Hay que agradecer lo que hizo Fernando Medina, y tomamos esta posta para

Con más de una veintena de años dedicado al trabajo dirigenal y con vasto conocimiento territorial, el profesional asumió en reemplazo de Fernando Medina, quien presentó su renuncia al cargo. En lo inmediato llamó a la comunidad a participar en el fortalecimiento de la política nacional de deporte.

seguir proyectando y generar políticas necesarias para la práctica deportiva".

En tal sentido, no cree que su antecesor haya dejado tareas pendientes, por el contrario. Asegura que la actual política debe continuar y que poco a poco buscará implantar su marca y compromiso. Sin embargo, puntualiza que hay dos temas que concentrarán su gestión en estos primeros días. "Existe una fuerte inversión en la Escuela Valle del Choapa, en Illapel. Son 139 millones de pesos, iniciativa que se enfoca en la movilización del espacio para la práctica deportiva en esa comuna y que beneficia a más de 500 alumnos y alumnas", señala.

Otro de los temas y que cobra relevancia en estos días, producto del poco tiempo que queda, dice relación con el fortalecimiento de la política nacional de deporte. "Es un proceso online que se encuentra abierto hasta el 13 de septiembre en el mindep.cl y el [IND.cl](http://ind.cl), que permitirá iniciar la redacción

de la actual carta de navegación del deporte nacional", explicó.

Básicamente, el proceso consiste en participar en dicha consulta digital que es abierta para toda la ciudadanía. "Ahí se puede ser parte activa en la creación de políticas públicas que promuevan la actividad física y políticas de deporte. Se podrá opinar y dejar claro que es lo que se quiere en cuanto a las actividades físicas y deportivas. Es importante que se sumen", agregó el nuevo seremi.

Por último, Berríos, afirma que el deporte "no es solamente ir a practicar actividad física, que es importante. El deporte es un medio para rescatar a las personas, generar en ellos la importancia del cuidado de la salud mental, cuidado de las personas con algún tipo de discapacidad. Es tan importante e integral que tiene que ver con sociabilizar, aprender a trabajar en equipo y a generar conceptos de vida comunitaria", subrayó.